



新高値ブレイク投資塾 ～事務局だよい～

「セレブレーションパーティ2024」を開催 全国の塾生が一堂に集い盛会にて終了しました

2024年11月30日(土)、肌寒さが増す晩秋の中、東京都内の大ホールにて「セレブレーションパーティ2024」を無事開催いたしました。全国から270名を超える塾生の皆さまが一堂に会し、笑顔と活気に満ちたひとときを共有しました。そのイベントの様子をお届けします。



塾長からの開催挨拶

勉強会の部:グループワーク ～銘柄発表・グループディスカッション～



グループで熱心に
議論を交わすみなさん

塾長の開催挨拶の後、「銘柄発表グループワーク」を実施しました。このワークでは、6人1組のグループに分かれ、1人あたり20分の持ち時間で銘柄発表ディスカッションを行いました。

参加者全員が事前に「新高値ブレイク投資法」の観点から上昇が期待できる銘柄を選定・深掘りし、その調査結果を資料としてまとめて提出しました。全員の資料は開催前に共有されており、各参加者が同じグループの他のメンバーの資料を事前にチェックしてから臨む形式です。このため、ディスカッションは非常に盛り上がり、充実した勉強会となりました。

秋に入塾したばかりの6期生の皆さんも多く参加しました。最初は緊張されている様子も見られましたが、必ずグループに中上級者がいるように編成したことで安心して発表に臨めたようです。結果として、深い学びを得る機会となり、大変有意義な時間になりました。先輩塾生の高いレベルに驚いていた方も多く見受けられましたが、この経験を通じて、自身の成長が加速することを実感されているようです。来年の勉強会では、成長した姿を拝見できることが楽しみです。

さらに、後日すべての365日会員の方に参加者全員の提出資料を共有しました。参加できなかった欠席者も自主学习として銘柄調査資料を提出しているため、のべ330銘柄以上の調査レポートを閲覧することができます。これは、参加者が一生懸命調査した資料の集まりであり、非常に価値ある内容です。まさに集合知の結晶といえるでしょう。このような集合知を得られることは、当塾ならではの大きなメリットの一つです。

ラップアップ ～勉強会の振り返りと共有～

今回の銘柄発表を通じてアウトプットを行い、さらにグループディスカッションでは、自分では気づかなかった視点や新たな学びを得ることができました。このような学びの中で、「自分には何が足りなかったのか」「今後どのような点を学習すれば良いのか」といった改善点が多く見つかったのではないのでしょうか。しかし、これらの学びや気づきをそのままにしてしまうのではなく、振り返りと次の成長に繋げることが重要です。そこで、今回の学びを「投資ノート」にまとめてもらいました。具体的には、自分に足りなかった点や、今後学習すべきポイント、改善するための具体的なアクションなどを記入していただきました。これらの具体的なアクションに対して明確な期限を設定することで、実践への意識を高めています。そして、記録した内容をグループ内で一人ずつ発表してもらいました。これにより、自分の考えを再確認するだけでなく、他のメンバーの意見や視点を共有することで新たな刺激や気づきを得ることができました。

今回の取り組みは、単なる知識の吸収に留まらず、行動に繋げるための重要なステップです。このプロセスを繰り返すことで、確実に成長を実現していくことができるでしょう。

勉強会エンディング～塾長によるミニセミナー～

勉強会のエンディングでは、恒例となった、塾長によるミニセミナーを実施しました。今回は、日本を代表する名経営者・稲盛和夫さんの言葉を通じて、株式投資で本気で成功を目指す塾生のみなさんへ向けた重要なメッセージでした。

億を達成するという高い目標に向かい、全力で取り組む塾生にとって、この内容は大いに共感できるものだったと思います。セミナー中、多くの参加者が真剣な表情で耳を傾け、その言葉が深く心に響いている様子が印象的でした。

このミニセミナーは、単なる知識の提供に留まらず、塾生のみなさんのモチベーションをさらに高め、行動を起こすきっかけとなったようです。同じ志を持つ仲間たちとこの貴重な時間を共有することで、より大きなエネルギーが生まれたのではないのでしょうか。



塾長の話に関心するみなさん

懇親会の部:

勉強会の後には、参加者同士の交流を深める楽しい懇親会が開かれました。冒頭では、特別ゲストとしてお越しいただいた 日経マネー編集委員の大口克人さまによるご挨拶に続き、楽天証券トウシル編集部のみなさま、SMBC日興証券日興フロッギー編集部のみなさまをご紹介し、当塾の億り人である DAIBOUCHOUさんによる乾杯のご発声を合図に、懇親会がスタートしました。

会場では、多彩なドリンクとビュッフェ料理が用意され、参加者の皆さまはお酒を楽しみながら和やかに交流を深める時間を過ごしました。



懇親会の食事・ドリンク

・投資クイズ大会

懇親会では、恒例となっている 投資クイズ大会 を開催しました。勉強会でのグループをシャッフルし、参加者を 5 人ずつのチームに編成して チーム対抗形式 で行いました。

ほとんどの方が初対面のため、最初にチーム内で自己紹介と軽い懇談を行い、リラックスした雰囲気の中でスタートしました。クイズ大会では、易しい問題から高度な問題まで幅広く出題し、各チームの協力が必須となる内容でした。初めて顔を合わせた方々でも、一緒にクイズに挑戦することで自然と打ち解け、親しくなるきっかけとなったようです。

今回のクイズ大会では、運営側で工夫を凝らした数多くのユニークな問題を用意しました。しかし、参加者の皆さまの正答率が想像以上に高く、その豊富な知識とレベルの高さに驚かされました。知的な刺激を感じつつも、チームメンバーと協力し合うことで交流が深まり、大いに盛り上がるひとときとなりました。

クイズ大会の最後には、見事上位に輝いたチームへ豪華景品を贈呈。大歓声と拍手の中で盛り上がりを見せ、クイズ大会は終了しました。



チームで投資クイズ大会に挑戦するみなさん

・塾内イベントのご紹介(会場開催・オンライン)

当塾には塾生自身が自ら企画・運営している勉強会がたくさん開催されています。銘柄発表やディスカッションを行う勉強会から、アニメ・ゲーム好きな方が集まって関連銘柄の話題などを楽しくお話する交流会など様々なイベントが開催されています。オンライン・会場開催含めて、塾生のみなさんは塾内で自由にイベントを開催できるため、自ら積極的に楽しく塾活動を行っています。そんな塾生の皆さまが運営されている勉強会について主催者の方にお話いただき、勉強会の魅力や参加するメリットなどをお話いただきました。

・億り人のみなさんからのメッセージ

当塾に在籍する億り人の皆さんから、塾生の皆さんへ向けてメッセージをいただきました。今回は10名の方に壇上にて一人ずつお話しいただきました。参加された塾生からのアンケートには、「億り人の皆さんのメッセージは感動的で、力が湧いてきました。モチベーションが大きく向上しました」といった声が多く寄せられるほど、どのスピーチも素晴らしい内容でした。貴重なお話をしてくださった億り人の皆さんに感謝申し上げます。

・億達成表彰式

最後に、「億」を達成した塾生を称える「億達成表彰式」を開催しました。今年は新たに 1 名の億り人が誕生し、当塾の開塾以来、累計 6 名の億り人を輩出することができました。表彰式では、億達成を祝して表彰状、記念品、花束を贈呈し、達成者から心に響くメッセージをいただきました。その言葉はとても感動的で、現在億を目指している塾生の皆さんにとって、「自分もあそこに立ちたい！」と強く感じられる内容でした。この表彰式は、目標達成への大きな励みとなり参加者全員のモチベーションを一層高める機会となりました。最後に塾長からの力強いメッセージをいただき、盛会のままセレブレーションパーティは終了しました。



億達成表彰式

編集後記

セレブレーションパーティ2024に参加いただいたみなさん、ご来場ありがとうございました。

北は北海道、南は沖縄から全国の塾生のみなさんが集結してくれました。今年も塾生主催にて前夜祭も開催いただき、塾生のみなさん同士が親睦を深められた2日間となったようです。

今回の勉強会で初めて知り合ったという方も多く、20代の若い世代の投資家同士が本イベントで仲良くなり楽しそうに一緒に帰られる姿をみるととても輝いて見えました。今後「億達成」という共通の大きな目標へ向けて辛い時や楽しい時も共に頑張っていく仲間となるでしょう。きっと一生の仲間になるかもしれません。そんな出会いがこのセレブレーションパーティで生まれていただけるととてもうれしく思います。

次回の勉強会は、2025年3月開催する「オンライン版リアル勉強会」となります。オンラインですので、全国から気軽に参加できます。塾生のみなさんは必ず参加するようにしてください。そして来年の年末には、「セレブレーションパーティ2025」として、多くの「億り人」誕生をお祝いできることを楽しみにしています。

「新高値ブレイク投資塾」運営事務局